

## APPEL

de l'ABEJ\*, du Diaconat Protestant, du Habert St Paul, de JRS Welcome\*, de la Pastorale des Migrants, du Secours Catholique, de Solidarité St Martin et de 3aMIE\*

Depuis deux mois, le nombre de mineurs isolés étrangers qui arrivent en Isère après un long parcours de migration est en nette augmentation.

Après évaluation de leur minorité, ceux qui ne sont pas pris en charge par l'Aide Sociale à l'Enfance se retrouvent à la rue et sans autres ressources que la solidarité citoyenne. Pour que leur accompagnement ait un sens et s'inscrive dans la durée, ces jeunes ont besoin d'un hébergement stable qui ouvre la voie à une scolarisation.

Mais les capacités d'hébergement de nos associations arrivent à saturation : aujourd'hui, plus de 25 mineurs dorment dehors à Grenoble, ce qui les empêche d'être scolarisés. Pourtant ces jeunes sont dans leur grande majorité volontaires et ont envie de s'en sortir. Ils ont besoin qu'on leur tende la main pour se construire un avenir positif.

Nos associations sont prêtes à se mobiliser pour accueillir et organiser de nouvelles initiatives. Nos besoins sont divers :

- Soutenir le financement d'un appartement ou d'un abri
- Créer un collectif dans une paroisse ou avec un groupe d'amis pour héberger ensemble 2 ou 3 jeunes
- Devenir bénévole dans l'accompagnement d'un appartement ou d'un abri
- Devenir famille d'accueil dans un cadre organisé
- Parrainer un jeune
- Etre enseignant-bénévole pour la formation

Si vous souhaitez avoir plus d'informations :

- Nous vous invitons à une rencontre où toutes les associations seront présentes :  
**Mardi 27 juin de 18h30 à 20h30 au centre œcuménique St Marc à Grenoble**
- Vous pouvez aussi contacter directement la coordinatrice de cet appel : Marie-Claude Douchez, déléguée de la Pastorale des Migrants : [marieclaude.douchez@diocese-grenoble-vienne.fr](mailto:marieclaude.douchez@diocese-grenoble-vienne.fr) ou au 07 81 67 61 10

Nous savons combien les chrétiens de l'Isère sont déjà engagés dans l'accueil des migrants. Nous vous remercions de poursuivre cet effort et de prêter une grande attention à notre appel.

*\*ABEJ : Association Baptiste pour Entraide et Jeunes ; JRS Welcome : Service Jésuite des Réfugiés ; 3aMIE : association-école pour des jeunes mineurs ou majeurs étrangers exclus des circuits de formation*

